

# CoLab gGmbH aus Speyer / Datterode



## 3. Platz beim DEICHMANN-Förderpreis

Die CoLab gGmbH wurde am 19.11.2013 in Düsseldorf mit dem 3. Preis des DEICHMANN-Förderpreises für Integration ausgezeichnet. Das Unternehmen unterstützt Jugendliche mit Migrationshintergrund in herausragender Weise bei ihrem Bemühen, sich in die Gesellschaft zu integrieren. CoLab bildet Jugendliche nicht deutscher Herkunft seit sechs Jahren zu Mediengestaltern und Fachinformatikern aus.

In der 2011 neu gegründeten Einrichtung in Datterode leben und arbeiten „verloren geglaubte“ Jugendliche mit Sozialpädagogen und fachlichen Ausbildern und bereiten sich auf das Berufsleben vor.

Für dieses Engagement wurde dem Verein der DEICHMANN-Förderpreis 2013 durch den Initiator des Förderpreises, Heinrich Deichmann, überreicht.



Projektleiterin Anja Lenze und Geschäftsführer Thomas Friedrich (2vr, 4vr.) mit Jugendlichen aus dem Projekt sowie Heinrich Deichmann (1vr.)